

An die Oberbürgermeisterin
Frau Henriette Reker

An den Vorsitzenden
des Gesundheitsausschusses
Dr. Ralph Unna

Rathaus · 50667 Köln
Fon 0221. 221-23830
Fax 0221. 221-23833
fdp-fraktion@stadt-koeln.de
www.fdp-koeln.de

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 14.04.2021

AN/0751/2021

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Gesundheitsausschuss	20.04.2021

Neue Logos der Kölner Feuerwehr

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet Sie darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Gesundheitsausschusses am 20. April zu setzen.

Ende Oktober 2020 hat die Kölner Feuerwehr ihr neues Logo im Feuerwehrzentrum Kalk der Öffentlichkeit vorgestellt. Die Feuerwehr Köln möchte mit diesem neuen Logo nach eigener Aussage „attraktiver dastehen“. Die Fahrzeuge sollten danach schrittweise auf das neue Design umgerüstet werden.

In diesem Zusammenhang ergeben sich für die FDP-Fraktion folgende Fragen:

1. Trifft es zu, dass nicht nur Fahrzeuge, welche als Neufahrzeuge an die Feuerwehr Köln ausgeliefert werden, im neuen Design lackiert bzw. foliert sind, sondern auch eine nicht unerhebliche Zahl aktueller im Dienst befindlicher Fahrzeuge nachträglich optisch umgerüstet werden?

2. Um wie viele Fahrzeuge handelt es sich bei der nachträglichen Umrüstung und welcher Betrag wird hier für die optische Aufwertung aufgewendet?

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Ulrich Breite
Fraktionsgeschäftsführer

Bettina Houben
Gesundheitspolitische Sprecherin